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3Q1 2017 年の ICES についてはヨーロッパのボードメンバが決まらず、Blind さんがと

りあえずそのままボードメンバになったというニュースが流れていたが、その辺りのヨー

ロッパにおける標準教育の退潮について何か情報はなかったでしょうか。 

3A1 特に聞いていないが、予算の面で言えば、ヨーロッパの財政事情が厳しくなってきた

ことと、標準化教材は十分にそろってきたことが影響しているかもしれない。 

 

3Q2 ICES の中で「WTO 対 FTA」の議論は、どのようなものであったのか？ 

3A2  ICES ではあまり議論されていなかったと思う。 

 

3Q3 ICES の参加者はどれくらいだったか。 

3A3 ICES だけだと 4, 50 名ぐらいだったと思う。 

 


